



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados



## PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

### RESUELVE

Destacar la importancia y reconocer las extraordinarias tareas de investigación que despliega el Equipo Argentino de Antropología Forense (EAAF) que lograron la identificación de Alexander Mora Venancio, de 19 años de edad, uno de los 43 estudiantes mexicanos desaparecidos desde el 26 de septiembre pasado.

PATRICIA CUBRIA  
Diputada  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados de la Pcia. de Bs. As.

GUSTAVO GABRIEL DI MARZIO  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria  
H. C. Diputados de la Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados



## FUNDAMENTOS

Uno de los 43 estudiantes mexicanos desaparecidos desde el 26 de septiembre, Alexander Mora Venancio, fue identificado en los estudios de ADN que se realizan en un laboratorio en Austria. El Equipo Argentino de Antropología Forense, responsable de analizar los restos hallados cerca de un basurero en Cocula, estado de Guerrero, lo confirmó directamente al colectivo de familiares reunidos ayer en la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa.

De acuerdo con la información periodística disponible, en base a testimonios, los 43 fueron asesinados y quemados en un basurero y sus cenizas fueron arrojadas a un río. Los pocos restos encontrados fueron enviados a un laboratorio en Austria, para intentar identificarlos, pero los padres de los jóvenes afirman que no dejarán de buscarlos hasta que haya una prueba científica que les demuestre que están muertos.

Mora Venancio, de 19 años, era originario de El Pericón y cursaba el primer año de magisterio. De acuerdo con su padre, Ezequiel Mora, desde hace años el joven había decidido ser maestro. El padre confirmó que el cuerpo de su hijo fue quemado y que los peritos argentinos lo identificaron por un fragmento de hueso y una muela que localizaron en Cocula.

La desaparición de los estudiantes de Ayotzinapa ha provocado indignación nacional e internacional y ha generado se mantiene una fuerte movilización política, social y de los familiares, exigiendo Verdad y Justicia, bajo la consigna "Todos somos Ayotzinapa".

Una vez más las extraordinarias tareas de investigación que despliega el EAAF nos enorgullecen a los argentinos, por su relevante calidad científica y por su condición de verdaderos "embajadores" en la lucha por la Identidad, la Verdad y la Justicia en todo el mundo.

Si este proyecto fuera aprobado solicitamos que la comunicación oficial este dirigida al Señor Presidente del Equipo de Argentino de Antropología Forense (EAAF).

En base a las razones expuestas es que solicitamos a los señores diputados su acompañamiento a este proyecto.

GUSTAVO GABRIEL DI MARZIO  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria  
H. C. Diputados de la Pcia. de Bs. As.